



## **NOUVELLE COMMANDE IMPORTANTE DU MINISTÈRE DE L'ENVIRONNEMENT CHINOIS :**

### ***Commande de 17 Nez Electroniques supplémentaires pour la pollution des sols et de l'air***

**Toulouse, le 5 Novembre 2008** - Alpha M.O.S., leader mondial de la fabrication de nez et langues électroniques à usage industriel, annonce une nouvelle phase d'acquisition de systèmes de nez électroniques portables par l'Agence de la protection environnementale chinoise (State Environment Protection Agency - SEPA) destinés à mesurer la pollution sur site des sols et rivières et de l'air. Dix sept systèmes de nez électroniques portables ont été commandés pour plusieurs de leurs unités d'intervention rapide. Après plusieurs villes de la région du Shangdong, d'autres régions comme celles du Hubei ou du Hénan sont désormais équipées.

Les instruments de notre société ont été utilisés notamment lors du tremblement de terre du Sichuan afin d'identifier les différents types de pollution.

La Chine s'engage dans la mise en œuvre d'une véritable politique environnementale - l'Agence de l'environnement sera élevée au rang de Ministère - celle-ci s'équipe désormais d'outils permettant d'améliorer le contrôle de ces paramètres.

Comme annoncé, l'action pilote menée par Alpha M.O.S. dans plusieurs provinces chinoises et notamment le Shandong, dans le courant de l'automne 2007, s'étend et ouvre des débouchés importants pour la société, avec un potentiel de 180 unités supplémentaires au sein des 32 régions chinoises. Ces 17 équipements en Chine représentent un montant total d'achat auprès d'Alpha M.O.S. de 550 000 Euro dont une partie a été facturée pendant l'exercice clos fin septembre 2008.

Cette nouvelle commande confirme la supériorité des technologies Alpha-Mos par rapport aux autres approches instrumentales analytiques plus classiques.



La société continue donc avec succès ses efforts de certification de son instrumentation . Ils restent particulièrement orientés en Asie vers les domaines de l'environnement mais aussi vers ceux de la sécurité publique, notamment avec la Police d'intervention rapide de Pékin et dans le domaine de la sécurité alimentaire avec le bureau des standards Chinois (CNIS – Chinese National Institute of Standardisation).

Le CNIS a désormais un laboratoire entièrement équipé d'instruments Alpha MOS avec plusieurs nez et langues électroniques et travaille à développer des normes autour de produits agro-alimentaires majeurs.

Jean-Christophe MIFSUD, Président-directeur Général de Alpha M.O.S., commente :  
*« L'Asie, et particulièrement la Chine, constitue un marché en pleine croissance qui s'ouvre à nos technologies. Le secteur de l'environnement est en effet très porteur dans cette région, mais nous faisons aussi des efforts importants dans le domaine agro-alimentaire où les besoins sont très importants comme le montre encore les problèmes récents dans le domaine des produits laitiers. Nous sommes très satisfaits de ces premiers résultats positifs en Chine qui représentent cette année plus de 10 % de nos ventes. ».*

#### **À propos d'Alpha M.O.S.**

Créée en 1993 par Jean-Christophe MIFSUD, Alpha M.O.S., spécialiste de la numérisation de l'odorat et du goût, est leader mondial de la fabrication de nez et langues électroniques à usage industriel avec plus de 600 instruments vendus dans le monde. Pour l'exercice 2006/2007, le groupe a réalisé un chiffre d'affaires de 4,2 M€.

Euronext Paris, Nouveau Marché, ISIN : FR0000062804-ALM

Contact Presse :

Yannick Authié

Alpha MOS

Tél. : 05 62 47 53 80

authie@alpha-mos.com